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           諮   問   書 

 

羽咋市総合計画審議会条例第２条の規定に基づき、羽咋市総合計画に関する事項に 

ついて、下記のとおり諮問いたします。 

 

記 

 

  急速に進む少子高齢化と人口の減少、市民ニーズの高度化、多様化などに加え、国 

 の制度改正や地方主権など、本市を取り巻く環境や社会経済情勢は多面にわたり大き 

く変化してきており、新たな課題が生じてきています。 

 過去の施策を検証しながら、現状の課題や問題を整理し、将来の羽咋市をどのよう 

にしていくか、何に取り組まなければならないか、市民の目線から貴審議会の意見を 

求めます。 


